
Procès-verbal
du CONSEIL D ‘ÉTABLISSEMENT

de l’École L ‘Arpège 2018-2019

Procès-verbal de la sixième séance du conseil d’établissement tenue le mercredi le 10 avril 2019 à
17h00 à l’école L’Arpège

ÉTAIENT PRÉSENTS

Marie-Josée Lalonde, parent et présidente du conseil d’établissement
Karine Darveau, parent
Marie-Claude Landry, parent
Caroline Houlé, parent
Myriam Jodoin, représentante du service de garde

François Lake-Héon, enseignant
Nadine Boudreau, technicienne en éducation spécialisée

PARTICIPAIT ÉGALEMENT

Martine Picard, directrice

ÉTAIENT ABSENTS

Marie-France Roy, enseignante

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE À 17h07

Marie-Josée Lalonde accueille les membres contate le quorum et ouvre la séance.

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

L’ordre du jour est déposé et lu par Marie-Josée Lalonde.

Il est proposé par François Lake-Héon et résolu

QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel quel

CÉ #I0-04-2019-01 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.
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3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 21 février 2018

Caroline ioulé propose l’adoption du procès-verbal du 6 février 2019

CÉ #10-04-2019-02 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

4. QUESTION DU PUBLIC
Aucun public

5. ÉTUDE DES DOSSIERS COURANTS

5.1. Organisation scolaire 2019-2020(Information)

Mme Picard donne le portrait non officiel de l’organisation scolaire pour 20 19-2020. Elle explique que
nous sommes en plein processus d’organisation scolaire et que des prochaines rencontres vont se tenir
sous peu pour officialiser le tout. A ce jour, nous aurions:

• 2 classes préscolaires
• 2 classes de 1re année
• 2 classes de 2 année
• I classes de 3e année
• 1 c]asse de 3-4 année
• 1 classes de 4e année
• 1 classe de 5 année
• I classe de 5-6 année
• 1 classe de 6e aimée
• 3 classes de développement du langage

5.2. Projet éducatif (adoption)

Mme Picard dépose le Projet éducatif approuvé en Assemblée générale des enseignants. Marie-Claude
Landry propose l’adoption du projet éducatif.

CÉ #1O-04-2010-03 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ

5.3 Je cours et je bouge pour L’Arpège (approbation)

Mme Picard informe les membres du conseil que les enseignants ont l’intention de reconduire l’activité
en mai prochain. La course aura lieu le 14 mai prochain. Elle sera remise au 15 en cas de pluie.
Caroline Houlé propose l’approbation de cette activité.

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ
CÉ #10-04-2019-04

5.4 Campagne Équiterre (approbation)

Mme Picard informe les membres du conseil que les enseignants souhaitent reconduire la campagne de
financement Equiterre. La date limite pour recevoir les commandes est le 2$ mai prochain. La livraison
des paniers se tiendra mardi, le 11juin au local de la maternelle de Mme Caroline. .françois Lake-Héon
propose l’approbation de cette activité.
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CÉ #1O-04-2019-05 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ

5.5 Les super recycleurs(approbation)

Mme Picard explique que la compagnie les super recycleurs donne une seconde vie à nos vêtements.
Selon le poids ramassé, des fonds sont remis à l’école pour permettre de financer le projet au Mont St
Bruno pour les maternelles de l’école L’Arpège. Les élèves pourront vivre des sorties à la montagne.
Les montants serviront à payer le coût du transport.

CÉ #1O-04-2019-06 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ

5.6 La grille-matières (adoption)
• Mme Picard présente la grille-matières pour 20 19-2020. Elle mentionne qu’au changement n’a

été prévu et qu’elle est identique à celle des années précédentes propose

CÉ #10-04-2019-07 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ

6. CORRESPONDANCE

• Dépôt du rapport sur l’état et les besoins de l’éducation par le Conseil supérieur
de l’éducation

• Ordre du jour de la rencontre du comité consultatif des services aux élèves
handicapés et aux élèves en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage.

7. INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS DE LA COMMISSION SCOLAIRE

8. Varia

9. INFORMATION DES AUTRES MEMBRES

9.1 Parole aux enseignants

• Les groupes de Mme Ariane et Mme Annabelle ont reçu une bouirse totatisant un montant de
1075.00$ pour le projet soumis au Défi OseEntreprendre. Bravo

• M. François Lake-Héon a été reçu Distinguished Educator par la cie Apple. Toutes nos félicitations

3



pour cette belle reconnaissance.
• Au 3e cycle, l’activité « premier joueur » a connu un franc succès
• Nous avons reçu la visite d’un athlète olympique du nom de Philippe Beaudry. Il a représenté le

Canada aux Jeux Olympiques en escrime.
• Les petits ont assisté à une pièce de théâtre offerte par l’Apicurieuse.
• Les cours d’éducation à la sexualité sont offerts et le tout se passe bien.
• Trois de nos enseignants tiendront des ateliers sur le numérique au Congrès de L’AQUOPS et au

Sommet du numérique. Il s’agit de Caroline Montreuil, Caroline Daunais-D’Amours et de
François Lake-Héon

9.2 Parole au service de garde
• Tout va bien
• Un dîner est prévu dans la semaine des services de garde

9.3 Parole au personnel de soutien
• Nouveauté : Des ateliers sur le stress sont offerts à nos groupes d’élèves

10. DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE : MercrediS maï 2019 À 17h00

11. LEVÉE DE LA SÉANCE
Il est proposé par Marie-Josée Lalonde et résolu que la séance soit levée à 18h26

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ fl
CÉ#10-04-2019-O$

(signature) \(signature)
Marie-Josée Lalonde, présidente Martine Picard, directrice
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